

111 Jahre Dankeskirche

*Fastnacht ist vorbei,
da wird es Zeit,
dass wir im Kur-
stadt-Cocktail eine
Büttenrede abdru-
cken. Die Dankes-
kirche persönlich
hat sich bei uns ge-
meldet, hier kommt
ihr »Dank an die
Hiesbach-Karneva-
listen«:*



*Alle sind wie verrückt nur
diesem Luther auf der Spur.
Dieses Jahr, es ist verhext,
hat man nur für ihn noch Text.*

*Keiner denkt dabei an mich,
Eure liebe alte Kirch':
Denn schon seit 111 Jahren
wird an mir vorbeigefahren,
ohne auch an mich zu denken
und mir einen Blick zu schenken.*

*'Nen närrischen Geburtstag hab' ich dies'
Jahr
und würd' ihn gerne feiern – ist doch klar!
Die Gemeinde denkt gar nicht dran,
weil sie nur in geraden Zahlen kann.
Und jetzt ist auch nur die Orgel wichtig,
aber das allein find' ich nicht richtig.*

*Zum Glück ist die Hiesbach gekommen
und hat sich meiner angenommen:
Einen Orden gibt's, mit mir in der Mitte –
eine tolle Idee, ganz unbestritte'!*

*Darum sage ich hier Dank
aus meiner alten Kirchenbank
für so viel Freude und Radau
und rufe fröhlich: »Hiesbach – Alau«!
(bf/Foto: Schröder)*